

日本を壊滅させる方法

極秘

エセ・コロナ禍工作

PCR 検査数を増やす

Ct値(増幅回数)を45と高く設定し、大量の偽陽性者を発生させる。

Ct値45で偽陽性率97%

済

指定感染症2類を維持する

SARS や結核と同じ2類、エボラ出血熱、ペストと同等の1類扱いとし、社会を不安に陥れる。

済

PCR 陽性者を感染者と偽る

偽陽性の人間も感染者として社会から隔離、差別する。数字を水増しすることで社会不安を増大させる。

済

マスク着用を徹底させる

酸欠、雑菌による免疫力低下、獲得した抗体を消滅させることによりエセ・コロナ禍を引き延ばす。

特に児童への義務付けは心身の発育、情緒面への影響が大きく、極めて重要。

済

ワクチン接種を半義務化させる

巨額のワクチン利権を餌にほぼ半強制的な接種義務政策を実施し、心身の健康と生殖機能を低下させる。

現在
進行中

禁報道厳禁事項

重要

日本の2020年の感染症の死者数は例年より二万人近く減少している。

日本のコロナ死亡率は欧米の数十分の一で、通常のインフルエンザと変わりがない。

PCR陽性者は、本当の死因はなんであれ、すべてコロナ死としてカウントする。

死者のほとんどは基礎疾患のある七十代以上である。

日本人は集団免疫を獲得していて、常時ウイルスに触れ、抗体を維持する必要がある。

三密対策、ロックダウンと感染拡大、死者数は、統計的に相関性がないことが明らかである。

コロナウイルスの受容体ACE2は小腸、大腸等消化器系に集中し、マスクはほとんど効果がない。

メディアは「報道しない自由」を駆使し、コロナに対する恐怖心を煽り、日本経済を壊滅的に破壊し、ほぼ全国民へのワクチン接種が終了するまで現在の報道姿勢を続けること。

属国化工作

個人情報を探取する

マイナンバーカード等で個人情報を一元管理し、第三国へ流す。

デジタル庁設立

HUAWEIの導入決定

※スパイ防止法成立は絶対阻止

現在
進行中

日本の基幹産業を破壊する

2050年温室効果ガス排出量ゼロ、2030年の削減目標大幅引き上げにより、日本の自動車産業を衰退させる。

現在
進行中

メディアに工作員を送り込む

メディア、政府、官僚組織中枢に第三国の工作員を送り込み、反日思想を植え付ける。

愛国主義=軍国主義、侵略主義というイメージを持たせる。

ほぼ
完了

最終目標

日本経済を壊滅的に破壊し、底値になった日本の土地、水源地、建物、企業等を買収し、日本を第三国の属国とする。

その過程で尖閣、沖縄を奪い、移民政策を推進し、最終的には日本もチベット、ウイグルのように・・・

真実を見つめ、日本を、
自分自身を守りましょう。

文責：酒井伸雄
このPDFのURL→
2021.1.21

